
 
Gemeinde Steinburg Das Protokoll dieser Sitzung 
Sitzung der Gemeindevertretung  umfasst die Seiten  1  bis 11 
vom 14.06.2021  
In der Turmhalle der Grundschule Mollhagen 
Eichedeer Str. 16  

 

Beginn: 20:00 Uhr ________________________ 
Ende: 21:50 Uhr Mielczarek 
Unterbrechung  20:50 – 20:55 Uhr 

 
(Protokollführer) 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
  Gesetzl. Mitgliederzahl: 17 
 
a) stimmberechtigt: b) nicht stimmberechtigt: 
 

1. Bgm. Meyer  1. Hr. Mielczarek; Amt Bad 

2. GV'in Fenske   Oldesloe-Land, Protokollführer  

3. GV Bern  2. Hr. Gabor, Abwassermeister  

4. GV'in Haase   zu TOP 15)  

5. GV Teßmer     

6. GV Moß     

7. GV Saggau     

8. GV Busche, W.  es fehlen entschuldigt: 

9. GV Busche, D.  1. GV'in Martens 

10. GV Knak  2. GV Busche, H. 

11. GV‘in Hack     

12. GV Jendrek     

13. GV Heß     

14. GV‘in Heß     

15. GV Herrmann     

   
    

   
    

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Die Mitglieder der Gemeindevertretung waren durch Einladung vom 03.06.2021 auf Montag, 
den 14.06.2021 unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen. 
 
Zeit, Ort und Stunde der Sitzung sowie die Tagesordnung waren öffentlich bekanntgegeben. 
 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Einberufung keine Einwendungen erhoben wurden. 
 
Die Gemeindevertretung war nach der Zahl der erschienenen Mitglieder – 15 – 
beschlussfähig. 
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Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt GV Saggau für die SPD Fraktion: 
 
Die SPD-Fraktion beantragt hiermit die Absetzung des TOP 12) „Konzept für die Förderung 
der ortansässigen Sportvereine" und Rückverweisung an den zuständigen KSSS. 
 
Begründung: 
In der Sitzungseinladung zum KSSS am 10. Juni wurde zum TOP 6 das „Konzept für die 
Förderung der ortsansässigen Sportvereine" aufgerufen. Dazu wurde ein Konzeptentwurf 
von 5 Seiten zzgl. 2 Anlagen versendet. In der Sitzung wurde dann gegen zwei 
grundlegende Prinzipien der Gemeindeordnung verstoßen. 
1. Der vorgelegte Konzeptentwurf, den wir in unserer Fraktionssitzung intensiv beraten 

hatten, wurde nicht behandelt. Stattdessen trug der Vorsitzende des KSSS eine völlig 
andere Version mündlich vor. Unsere Ausschussmitglieder waren somit nicht in der Lage 
zu einer fraktionsinternen Meinungsbildung. Offensichtlich hatten sich die Mitglieder der 
beiden anderen Fraktionen vorab beraten. Für uns erfüllt die Vorgehensweise auch den 
Verdacht einer arglistigen Täuschung gegenüber der SPD-Fraktion. 

2. In der Sitzung des KSSS war auch der Gemeindevertreter Stefan Heß anwesend. Dieser 
ist zugleich 1. Vorsitzender des TSV Mollhagen. Für den TSV geht es bei dem TOP über 
nicht unerhebliche finanzielle Zuwendungen. Deshalb hätte er wegen Befangenheit für 
diesen TOP ausgeschlossen werden müssen. Dies gilt eventuell auch für seine Ehefrau.  

Für die SPD-Fraktion besteht dringender Bedarf, vor einem GV-Beschluss zu einer ab-
schließenden Meinungsbildung zu kommen. 
 
Bürgermeister Meyer lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen, 9 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen 
 
Der Antrag ist somit abgelehnt. 
 
Sodann beantragt Bürgermeister Meyer die TOP 15) – 19) nicht-öffentlich zu beraten. 
 
Da hierzu keine Beratung gewünscht wird, ergeht folgender Beschluss: 
Die Tagesordnungspunkte 15) bis 19) werden nicht-öffentlich beraten. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen  
 
 
 

Tagesordnung 

 
1. Wahl eines stellvertretenden Mitgliedes des Bau- und Planungsausschusses 

2. Protokoll der Sitzung vom 19.04.2021 

3. Bericht des Bürgermeisters 

4. Berichte aus den Ausschüssen und Verbänden  

5. Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter 

6. Einwohnerfragestunde 

7. B-Plan 25 Vergabekriterien und Schließen Interessentenliste 

8. B-Plan 25 Straßenname  

9. Vergabe von Architektenleistungen für das Gemeinschaftshaus und  

das Feuerwehrgerätehaus Mollhagen  

10. Straßenunterhaltung an den gemeindeeigenen Straßen und Wegen 

a) Sanierungsmaßnahmen 2021 

b) Sanierung Teilstück Lindenallee 

11. Sanierung Brücke Viehkatenstraße  
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12. Konzept für die Förderung ortsansässiger Sportvereine; hier: Beschlussfassung 

13. Beschluss zum SVE-Vertrag  

14. Prüfung des Jahresabschlusses 2018  

15. Ersatzbeschaffung Notstromaggregat Kläranlage 

16. Vergabe Planungsleistung Regenrückhaltebecken D 

17. Wegeangelegenheiten 

18. Auftragsvergabe für die Aufstellung eines Rahmenplanes für ein Wohn- und 

Gewerbegebiet 

19. Grundstücksangelegenheiten 

 
Die Tagesordnungspunkte 15-19 werden gemäß Beschluss nicht-öffentlich beraten.  
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TOP 1: Wahl eines stellvertretenden Mitgliedes des Bau- und Planungsausschusses 

 
Bürgermeister Meyer teilt mit, dass GV‘in Fenske nicht mehr stellvertretendes Mitglied im 
BPA ist. Als Nachfolge schlägt die CDU-Fraktion das bürgerliche Mitglied Nils Janßen vor. 
Geheime Wahl wird nicht beantragt. 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
 
Als Nachfolge für GV‘in Fenske wird das bürgerliche Mitglied Herr Nils Janßen als 
stellvertretendes Mitglied in den BPA gewählt. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen 
 
Der Bürgermeister gratuliert den im Publikum Anwesenden Herrn Janßen und verpflichtet 
diesen auf seine gewissenhafte Erfüllung seiner Obliegenheiten. 
 
 
TOP 2: Protokoll der Sitzung vom 19.04.2021 

 
Zum vorliegenden Protokoll ergeben sich keine Einwände. 
 
 
TOP 3: Bericht des Bürgermeisters 

 
Der Bürgermeister berichtet über folgende Punkte: 
 
a) Einleitstelle M - RRB Möllner Straße Ortsausgang 

Die Arbeiten sind abgeschlossen. Die Abnahme erfolgt am 15.6.2021 - also morgen. 
b) Corona - Teststation 

Die Gemeinde hatte in Zusammenarbeit mit Frau Dr. Witt eine Corona-Teststation in 
Mollhagen, Twiete 1, eingerichtet. Aufgrund aktuell ausbleibender Nachfrage wird es 
nach dem 16. Juni dort keine weiteren Testtermine geben. 
Es bleibt aber die Möglichkeit, nach telefonischer Vereinbarung einen individuellen 
Testtermin in der Pflegedoc-Station in Eichede zu vereinbaren. 

c) Kreisumlage 
Beim Kreis ergibt sich nach derzeitiger Rechnung ein Überschuss von 24 Millionen Euro. 
Es sollen Beratungen erfolgen, ob die Kreisumlage um 1,6% nachträglich gesenkt 
werden soll. Prinzipiell ist zu sagen, dass es sich um das Geld der Gemeinden handelt 
und offensichtlich eine viel zu hohe Kreisumlage verlangt wurde.  

d) Planfeststellungsverfahren zum 1. Teilabschnitt Ausbau B404 Bargteheide - 
Sprenge 
Die Erwiderung des LBV zum 1.Planänderungsverfahren liegt vor. Der nochmals 
eingebrachte Antrag der Gemeinde zur Einrichtung einer beschrankten Notzufahrt für die 
Freiwillige Feuerwehr an der derzeitigen AS Sprenge wurde abgelehnt. 
Genauso wurden weitergehende Forderungen der Gemeinde hinsichtlich der während 
der Bauzeiten einzurichtenden Umleitungsstrecken abgewiesen. Diese sind sämtlich erst 
kurz vor Baubeginn mit dem LBV zu besprechen. Der UA hat die Überlegungen zu den 
Anforderungen der Umleitungsstrecken auf Steinburger Gebiet bereits aufgenommen. 

e) Spenden  
Der Bgm. hat zwei Baumspenden für die Straße Beschkamp angenommen. 
Gespendet haben Dr. Sebastian Jendrek und Fr. Gabriele Brügmann, die beide jeweils 
für den von Ihnen gespendeten Baum auch eine Patenschaft übernehmen, damit die 
Bäume auch anwachsen. An beide Familien dafür vielen Dank. 

f) Ehrenmal Mollhagen 
Das Ehrenmal ist nicht unerheblich beschädigt wie hier bereits dargestellt. Nach 
Vorliegen des Kostenvoranschlages ist die Reparatur durch einen örtlichen 
Maurermeister beauftragt. 
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noch zu TOP 3): 
 
g) Wippe Spielplatz Sprenge  

Von einer Neubeschaffung der beschädigten Wippe konnte abgesehen werden, weil der 
Gemeindearbeiter Bernd Peemöller jemanden gefunden hat, der den Schaden für eine 
im Vergleich zur Neubeschaffung kleinen Summe reparieren konnte. 
Die Wippe ist wieder aufgestellt. 

h) Brücke Viehkatenstraße 
Mit einer Eilentscheidung wurde die Untersuchung/Prüfung der Brücke veranlasst.  
Aus Gründen der Gefahrenabwehr hat der Bgm. die Schäden am Geländer und am 
Mauersockel bereits beseitigen lassen. Zu den weiteren Fragen der Brückensanierung 
wird auf TOP 11) verwiesen. 

 
 
TOP 4: Berichte aus den Ausschüssen und Verbänden 

 
a) GV W. Busche berichtet, dass der letzte UWA am 25.05.2021 getagt hat. Schwerpunkte 

waren die Sanierung von Bushaltestellen, die Einleitstelle sowie die Errichtung von 
Blühwiesen. Andere Punkte wurden im Bericht des Bürgermeisters bereits erwähnt. 

b) GV Herrmann berichtet, dass der Finanzausschuss am 04.05.2021 getagt hat. Die 
Prüfung der Jahresrechnung steht auf der heutigen Tagesordnung. 

c) Bürgermeister Meyer berichtet, dass der BPA am 11.05.2021 getagt hat. Die 
Beratungspunkte stehen auf der heutigen Tagesordnung. 

d) GV Jendrek berichtet, dass der KSSS am 20. April und am 10. Juni getagt hat. Die 
Beratungspunkte stehen auf der heutigen Tagesordnung. 

e) GVin Fenske berichtet für den Kindergartenzweckverband, dass dieser nicht getagt hat. 
Es wird jedoch berichtet, dass eine Eingangstür repariert wurde. 

f) Bürgermeister Meyer berichtet, dass der Abwasserzweckverband am 08.06.2021 getagt 
hat. Themen waren der Haushalt 2021, die Aufnahme des Abwasserzweckverbandes 
Stecknitz sowie der Neubau der Klärschlammbehandlungsanlage. 

g) Der Bürgermeister berichtet, dass der Wasserbeschaffungsverband übernächsten 
Donnerstag tagt. 

 
 
TOP 5: Anfragen und Mitteilungen der Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter 

 
a) GV Saggau teilt mit, dass bei der Wippe auf den Spielplatz in Sprenge eine Schutzkappe 

fehlt. Diese kann bei der Firma Espas im Internet bestellt werden. Der im Publikum 
anwesende Gemeindearbeiter nimmt dies zur Kenntnis.  

b) GV‘in Hack erkundigt sich, ob es schon einen Termin mit der Amtsverwaltung für die 
Parksituation im Beschkamp gibt. Dies wird verneint. GV‘in Hack bittet darum, dass der 
Termin kurzfristig stattfindet. 

 
 
TOP 6: Einwohnerfragestunde  

 
Es liegen keine Einwohnerfragen vor. 
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TOP 7: B-Plan 25 Vergabekriterien und Schließen Interessentenliste 

 
Der Bürgermeister berichtet, dass sich der BPA in seiner letzten Sitzung ausgiebig mit der 
Thematik befasst hat und stellt die Beschlussempfehlung zur Abstimmung. 
 
Es ergeht folgender Beschluss:  
 
Die Gemeindevertretung Steinburg beschließt folgende Vergabekriterien für den 
Verkauf von Baugrundstücken im B-Plan 25:  
 
 Kriterium Punkte 
0 Grundstück- oder Wohneigentum darf nur der Selbstnutzung dienen  

Bauverpflichtung innerhalb von 5 Jahren ab Übergabe. 
Ausschluss-
kriterium 

1a) Bewerbende waren mit 1. Wohnsitz in Steinburg am 01.01.2021 
gemeldet  

30 Punkte 
 

1b) Bewerbende waren im Zeitraum 2011-2020 mit 1. Wohnsitz in Steinburg 
gemeldet. (2 Punkte pro angefangenem Jahr) 

20 Punkte 
max. 

1c) Bewerbende waren vor 2011 für mindestens 5 Jahre in Steinburg mit 1. 
Wohnsitz gemeldet (1 Punkt pro angefangenem Jahr) 

5 Punkte 
max. 

2 Im Haushalt der Bewerbenden lebende minderjährige Kinder am 
01.12.2021 (je Kind 10 Punkte, max. 30 Punkte) 

30 Punkte 

3a) Bewerbende engagieren sich in der Gemeinde ehrenamtlich 
(Punkte pro angefangenem Jahr, max. 10 Jahre)  

10 Punkte 
max. 

3b) Bewerbende sind aktive Mitglieder der Feuerwehr 5 Punkte 
4 Bewerbende arbeiten seit mindestens 5 Jahren bei einem Arbeitgeber in 

der Gemeinde 
5 Punkte 

5 Im Haushalt der Bewerbenden leben Menschen mit mindestens einem 
Grad der Behinderung (GdB) von 50 

10 Punkte 

6 Der Bewerbende bzw. Angehörige 1. Grades verfügen in der 
Gemeinde nicht über ausreichend Bauland bzw. 
Bauerwartungsland. 

15 Punkte 

 maximale Punktzahl 
 

130 Punkte 

 
Bei Punktgleichheit entscheidet das Los. 
 
Weiterhin wird die Interessentenliste für auswärtige zum 30.06.2021 geschlossen, da 
aktuell über 150 Bewerber auf der Liste stehen. 
 
Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
 
 
TOP 8: B-Plan 25 Straßenname 

 
Der Bürgermeister berichtet, dass der BPA in seiner letzten Sitzung für den B-Plan 25 
den Straßennamen „Am Viehbach“ empfohlen hat. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, die Straße im B-Plan 25 „Am Viehbach“ zu 
benennen. 
 
Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
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TOP 9: Vergabe von Architektenleistungen für das Gemeinschaftshaus und  

das Feuerwehrgerätehaus Mollhagen 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt eine Beschlussvorlage vor, welche der Urschrift des 
Protokolls als Anlage beigefügt ist. Der Sachverhalt ergibt sich aus der Beschlussvorlage. 
Der Bürgermeister berichtet über die Beratungen im letzten BPA. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss:  
 
Der Vergabesachbearbeiter der Amtsverwaltung wird beauftragt, dem Bau- und 
Planungsausschuss zur nächsten Sitzung ein Vergabekonzept vorzulegen. Angestrebt 
wird ein möglichst schlankes Verfahren unter Beteiligung von Architekturbüros aus 
der Region. Grundlage der Leistungsbeschreibung sollen die Ergebnisse des 
gemeindlichen Arbeitskreises sein.  
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen 
 
 
TOP 10: Straßenunterhaltung an den gemeindeeigenen Straßen und Wegen 

a) Sanierungsmaßnahmen 2021 
b) Sanierung Teilstück Lindenallee 

 
a) Sanierungsmaßnahmen 2021 

 
GV W. Busche berichtet aus den Beratungen des Umweltausschusses. Man ist 
übereingekommen, die Arbeiten nicht extern zu vergeben, sondern durch den 
Gemeindearbeiter durchführen zu lassen. Hierfür benötigt dieser jedoch Material für ca. 
10.000 €. 
GV‘in Hack erkundigt sich, ob der Gemeindearbeiter das leisten kann. Der im Publikum 
anwesende Gemeindearbeiter teilt mit, dass der Zeitraum bis zum Winter ausreichen 
sollte, um die Arbeiten durchzuführen. Der Ausschussvorsitzende GV W. Busche merkt 
an, dass auch der Ausschuss die Maßnahmen mit dem Gemeindearbeiter zusammen 
abgestimmt hat. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, die vom Amt vorgeschlagenen Sanierungen 
ohne externe Firmen mit dem Gemeindearbeiter umzusetzen und den 
Bürgermeister dafür zu ermächtigen ca. 10.000,00 € für Materiallieferungen zu 
beauftragen. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen 
 

b) Sanierung Teilstück Lindenallee 
 
GV W. Busche verweist auf die Beratungen im Umweltausschuss. Da es noch keine 
endgültige Stellungnahme des Landesamtes für Denkmalpflege gibt, soll die Sanierung 
im Jahr 2021 nicht stattfinden. 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, die Sanierung für das Teilstück Lindenallee-
Kirchenstraße nicht im Jahr 2021 umzusetzen, weil zu viele Fragen zu klären sind. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen 
 
GV Heß bittet in diesem Zusammenhang die vorhandenen Löcher in der Lindenallee zu 
reparieren. 
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noch zu TOP 10): 

 
Im Weiteren berichtet der Ausschussvorsitzende GV W. Busche, dass die GV auf ihrer 
letzten Sitzung beschlossen hat, dass bei einer längeren Verzögerung der Lindenallee 
die Straßen Redderweg und Am Hohenberg im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel 
saniert werden sollen. Das Ingenieurbüro Siebert & Partner wird mit der Planung 
beauftragt. Der Bürgermeister wird ermächtigt den Auftrag an den wirtschaftlichsten 
Bieter zu erteilen. Da sich die Sanierung verzögert, soll der Beschluss nun umgesetzt 
werden. 
 
Der Beschlussvorschlag des Umweltausschusses wird zur Abstimmung gestellt: 

 
Die Gemeindevertretung beschließt, ihren Beschluss vom 19.04.2021 unter TOP) 
6b) dahingehend abzuändern, dass neben den Straßen Redderweg und Am 
Hohenberg bei verfügbaren Haushaltsmitteln auch die Straßen Twiete (Teilstück in 
Kurve vor Radweg) und Beschkamp mit der Sanierungsvariante DSK vorgesehen 
werden. Optional soll die Straße Im Wiesengrund mit aufgenommen werden, wobei 
dort noch das Ingenieurbüro Siebert & Partner die Planung durchführen muss. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen 

 
 
TOP 11: Sanierung Brücke Viehkatenstraße 

 
Der Ausschussvorsitzende GV W. Busche berichtet über die Beratungen im 
Umweltausschuss. Es liegt ein Prüfbericht vor. Die Brücke muss dringend saniert werden. 
Als Sofortmaßnahme wird eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h sowie eine 
Höchstlast von 3,5 t verfügt. Für die Sanierung soll geprüft werden, ob es Fördermittel gibt. 
 
 
TOP 12: Konzept für die Förderung ortsansässiger Sportvereine; hier: Beschlussfassung 

 
Der Protokollführer weist darauf hin, dass GV Heß in dieser Angelegenheit als 
Vorstandsmitglied des TSV befangen wäre. GV Heß bittet um eine Begründung. Der 
Protokollführer teilt mit, dass aus seiner Sicht die Kriterien nach § 22 GO erfüllt sind 
(unmittelbarer Vorteil für den TSV sowie Mitglied des Vorstandes). 
GV Heß teilt mit, dass er aus seiner Sicht nicht befangen ist und bittet die GV um 
Abstimmung. 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, dass GV Heß zu diesem Tagesordnungspunkt 
gemäß § 22 GO befangen ist. 
 
Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen, 5 Nein-Stimmen, 6 Enthaltungen (GV Hess hat 
sich an der Abstimmung nicht beteiligt. 
 
Anmerkung der Verwaltung: Da der Beschluss der Gemeindevertretung geltendes Recht 
verletzen könnte, wurde die Angelegenheit zwecks Prüfung der Kommunalaufsicht vorgelegt. 
Die Kommunalaufsicht vertritt folgende Rechtsauffassung: 
 
„§ 22 Abs. 2 Nr. 3 GO sieht ein Verbot der ehrenamtlichen Tätigkeit u.a. für 
Vorstandsmitglieder eines rechtsfähigen Vereins vor, wenn dieser ein wirtschaftliches 
Interesse an der Erledigung der Aufgabe hat. Dass ein Sportverein ein wirtschaftliches 
Interesse an der finanziellen Förderung des Vereins durch die Gemeinde hat, ist ohne 
Weiteres ersichtlich. Da das beigefügte Konzept jedoch ausschließlich Kann-Bestimmungen 
enthält, die jeweils auf Antrag zu beschließen sind, liegt eine unmittelbar einsetzende  
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noch zu TOP 12): 
 
Kausalkette durch den Beschluss zu diesem Konzept nicht vor. Insbesondere sieht das 
Konzept unter Punkt I.1.3 vor, dass kein Rechtsanspruch auf Förderung besteht. Daher 
lagen bei diesem Tagesordnungspunkt aus Sicht der Kommunalaufsicht keine Gründe vor, 
aufgrund derer GV Heß hätte ausgeschlossen werden müssen. 
Anders läge der Sachverhalt, wenn zu einem späteren Zeitpunkt über einen Antrag des 
Sportvereins auf Basis des Konzeptes in der Gemeindevertretung entschieden werden soll. 
Dann wäre bei diesem TOP GV Heß als Vorsitzender des Vereins auszuschließen.“ 
 
Der Kulturausschussvorsitzende GV Jendrek berichtet über die Beratungen. Der Entwurf des 
Konzeptes wurde allen Fraktion zur Verfügung gestellt. Seitens der CDU Fraktion gab es 
Anmerkungen, welche durch den KSSS in das Konzept eingearbeitet wurden. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt dem Sportförderkonzept in der vorliegenden 
Fassung zuzustimmen. Das Sportförderungskonzept ist der Urschrift des Protokolls 
als Anlage beigefügt. 
 
Abstimmungsergebnis: 9 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen  
 
 
Da im vorliegenden Konzept die Frist zur Abgabe der Förderanträge am 30. Juni endet, stellt 
die ABiS den Antrag, die Frist zur Abgabe im Jahr 2021 auf den 30.09.2021 zu verlängern. 
 
Es ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung stimmt einer Verlängerung der Antragsfrist (30.06. des Jahres 
für das Folgejahr) auf den 30.09.2021 abweichend vom beschlossenen 
Sportförderkonzept einmalig für das Jahr 2021 zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
 
 
TOP 13: Beschluss zum SVE-Vertrag 

 
Der Kulturausschussvorsitzende GV Jendrek berichtet über die letzte Beratung im KSSS. 
 
Sodann wird über den Beschlussvorschlag des KSSS abgestimmt: 
 
a) Die Gemeindevertretung beschließt, dem SVE für die Saison 2021/2022 

(01.07.2021 - 30.06.2022) einen Unterhalts- und Betriebsmittelzuschuss in Höhe 
von 15.000,- € zu gewähren. Die notwendigen Haushaltsmittel sind je hälftig auf 
2021 und 2022 zu buchen. 
 
Abstimmungsergebnis: 12 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen 
 

b) Der KSSS empfiehlt der Gemeindevertretung entsprechend der Anlage 2, Nr.1 des 
seit 01.01.2021 geltenden Nutzungsvertrages zwischen der Gemeinde und dem SV 
Eichede die finanziellen Mittel (400 € Monatsvergütung) für die Platzwarttätigkeiten 
in der Saison 2021/2022 (01.07.21 - 30.06.2022) bereitzustellen. 
 
Abstimmungsergebnis: 14 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
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TOP 14: Prüfung des Jahresabschlusses 2018 

 
GV Hermann berichtet über die vom Finanzausschuss am 24.05.2021 durchgeführte 
Prüfung. 
 
Nach kurzer Beratung ergeht folgender Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung beschließt, den Jahresabschluss 2018 mit einem 
Jahresüberschuss von 252.534,27 EUR. Der Überschuss ist in der Bilanz 2019 der 
Ergebnisrücklage zuzuführen. 
 
Abstimmungsergebnis: 15 Ja-Stimmen 
 
 
Die Tagesordnungspunkte 15) – 19) werden gemäß Beschluss nicht-öffentlich beraten. 
Die Öffentlichkeit wird nunmehr ausgeschlossen und verlässt den Sitzungsraum. 
 
Die Sitzung wird von 20:50 bis 20:55 Uhr unterbrochen. 
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Die Tagesordnungspunkte 15) – 19) werden gemäß Beschluss nicht-öffentlich beraten. 
 
TOP 15: Ersatzbeschaffung Notstromaggregat Kläranlage 

 
 
 
TOP 16: Vergabe Planungsleistung Regenrückhaltebecken D 

 
 
 
TOP 17: Wegeangelegenheiten 

 
 
 
TOP 18: Auftragsvergabe für die Aufstellung eines Rahmenplanes für ein Wohn- und 

Gewerbegebiet 

 
 
 
TOP 19: Grundstücksangelegenheiten 

 
 
 
 
 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Der Bürgermeister gibt die nicht-öffentlichen 
Teil gefassten Beschlüsse bekannt. 
 
 
Die Sitzung wird um 21:50 Uhr geschlossen. 
 
 
 
 
 
 
 
      Bürgermeister    Protokollführer 


